

Haz la Prueba de Detección del Cáncer Colorrectal

¡Ayuda a mantener tu colon sano!

Debes hacerte pruebas de detección regularmente para el cáncer colorrectal. Es la mejor manera de protegerte contra la enfermedad.

La mayoría de las personas pueden empezar a los 45 años. Pero habla con tu profesional médico para saber qué es mejor para ti.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.

healthclips[®]